

Waidhofen, am 24.04.2019

Mag. Martin Heiligenbrunner
T +43 7442 511-314
F +43 7442 511-309
post.h1@waidhofen.at

Betreff: Alte Weyererstraße Kreuzung mit der Teichgasse;
Geschwindigkeitsmessung

Unser Zeichen: H/1-STP2-25/2-2014

AKTENVERMERK

Anwesende: DI Martin Kranewitter, NÖ Gebietsbauamt III des Amtes der NÖ Landesregierung; CI Gerald Eslitzbichler, Polizeiinspektion Waidhofen a/d Ybbs; Mag. Martin Heiligenbrunner, H/1 Bereich Verkehr

Stellungnahme des verkehrstechnischen ASV:

Im Zuge der alten Weyererstraße bei der Kreuzung mit der Teichgasse wurde im Zeitraum von 03.-15.04.2019 wiederum eine Messung durchgeführt.

Es wurden 5989 Fahrzeuge gemessen.

Die Durchschnittsgeschwindigkeit beträgt 22,6 km/h und die V85 (das ist jene Geschwindigkeit, die von 85 % der Fahrzeuglenker nicht überschritten wird) 29 km/h.

Es wurde auch im Jahr 2014 eine Messung durchgeführt, die geringfügig höhere Werte feststellte. Vom ASV wurde damals vorgeschlagen, dass im Zuge der alten Weyererstraße Haifischzähne angebracht werden sollen. Diese wurden auch angebracht.

Da sich seit dieser Messung die Geschwindigkeit verringert hat, werden die Grundaussagen dieses Gutachtens aufrechterhalten. Scheinbar haben die Haifischzähne zu einer Verminderung der Geschwindigkeit geführt. Aus verkehrstechnischer Sicht werden derzeit keine weiteren Maßnahmen als notwendig erachtet.

Der verkehrstechnische Amtssachverständige:
DI Martin Kranewitter

Seite 1/1